

# FFiBB Newsletter

## Ausgabe 06/2005



### Gelungene Schulzugwoche....

Premiere auf deutschem Boden hatte der SBB-Schulzug mit der Kampagne „Sicher Fair“. Vom 04.-09. Juli stand der Schulzug im Bahnhof Schopfheim. Der gemeinsamen Einladung von FFiBB und SBB waren 23 Klassen aus 8 Schulen gefolgt, so dass insgesamt über 550 Schüler des Landkreises Lörrach die abwechslungsreiche, 90-minütige Führung erlebten. Ein Erlebnis der besonderen Art. Der umgebaute Zug greift die Themen Vandalismus, Sicherheit und Verhalten im Bahnbereich auf, ohne dass dabei allzu viel mit erhobenem Zeigefinger agiert wird. Das gelungene Konzept und die spannende Präsentation machten deutlich, dass Aufklärung und Prävention auch Spaß machen kann und das Thema Kindern und Jugendlichen nachhaltig in Erinnerung bleibt. Wir bedanken uns an dieser Stelle ganz herzlich bei der SBB für die Bereitstellung des Zuges und bei dem Moderatorenteam für die nette Zusammenarbeit. Dem Schulzugleiter, Herrn Diego Marti gilt unsere große Anerkennung für dieses überaus gelungene Konzept.



der Introwagen



beim Magic-Quiz

### Veränderte Ausweise....

Auf Anregung von Fahrzeugbegleitern haben wir die Ausweisgröße so verändert, dass sie in die Monatskartenmappchen passen. Die Ausweise sehen genauso aus – d.h. FFiBB-Logo und Foto des/der Fahrzeugbegleiter/in - aber sie besitzen Scheckkartenformat. Das FFiBB-Team erhofft sich dadurch eine bessere Erkennbarkeit der Fahrzeugbegleiter vor allem für die Busfahrer, da die Hemmschwelle den Ausweis beim Einsteigen vorzuzeigen geringer ist.

In verschiedenen Feedback-Veranstaltungen berichteten Schüler, dass sie sich bei den Busfahrern vorstellen, allerdings das Öfteren von diesen nicht ernst genommen fühlen. Wir sollten uns darüber im Klaren sein, dass es für die jugendlichen Fahrzeugbegleiter eine Überwindung bedeutet, sich bei den Busfahrern vorzustellen. Um sie nicht zu entmutigen, wären ein aufmunternder Blick oder ein paar anerkennende Worte ganz hilfreich.

### Verschiedenes.....

Im Juli wurden auch wieder ausgebildete Fahrzeugbegleiter verabschiedet. 71 SchülerInnen des Hebel-Gymnasiums Lörrach, der Freien Evangelischen Schule Lörrach und des Theodor-Heuss-Gymnasiums Schopfheim erlebten während der Schulzugwoche ihren Verkehrsinfo-Tag (unseren 10.!) und erhielten ihre Ausweise.

Ausklingen wird das Schuljahr nun noch mit zwei „Tagen der offenen Tür“ - und zwar am Theodor-Heuss-Gymnasium in Schopfheim und an der Gertrud-Luckner-Realschule in Rheinfelden. Beide Male ist FFiBB mit der Infowand vertreten. Zum Ende des Schuljahres haben ca. 100 Fahrzeugbegleiter ihre Schule beendet und sind somit aus dem FFiBB-Projekt ausgeschieden. In einem persönlichen Schreiben hat sich das Projektteam bei ihnen bedankt und verabschiedet.

Mit diesem Newsletter wollen wir uns in die Sommerferien verabschieden (vom **28.07.05 bis 12.09.05**). Wie immer ist das Büro in dieser Zeit nicht besetzt.

Wir wünschen allen erholsame Ferien.

Viele Grüße

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**